

Eine Brücke zwischen zwei Brüdern

Francisco und Jonnatan
D'Orville aus Puerto Rico: Ein
gemeinsamer Weg im Opus Dei
(Video 3'45)

13.02.2026

Vor 25 Jahren kamen Francisco und Jonnatan D'Orville aus der Dominikanischen Republik nach Puerto Rico. Zwei Brüder – und zwei sehr unterschiedliche Charaktere:

Francisco ist gesprächig und spontan, Jonnatan eher still und nachdenklich. Was dem einen gefällt, stößt beim anderen nicht unbedingt auf Anklang. Nähe war da – aber auch Abstand.

Eines Tages lud Francisco seinen Bruder zu einem Einkehrtag ein. Gerade weil die Einladung von ihm kam, lehnte Jonnatan ab. Vielleicht war es mehr als nur Desinteresse – vielleicht auch das Bedürfnis, sich nicht vereinnahmen zu lassen. Doch Gott schreibt die Geschichte oft leise. Mit der Zeit fanden beide – jeder auf seinem eigenen Weg – über das Opus Dei zu einer tieferen Beziehung zu Gott. Und dieser persönliche Glaubensweg wurde zur Brücke zwischen ihnen. Heute wissen sie sich durch ihre gemeinsame apostolische Sendung eng verbunden. Sie organisieren zusammen einen Katechismus-Kurs für Freunde und engagieren sich in

einem Jugendclub. Was sie verbindet, ist nicht Gleichförmigkeit, sondern ein gemeinsames Ziel.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/eine-bruecke-zwischen-zwei-bruedern/> (14.02.2026)